

# *Elián Leyva abrirá quinto partido de Cuba en Japón*

---



**Elián Leyva**

La Habana, 22 feb (RR).- El derecho Elián Leyva, uno de los principales lanzadores del team Cuba al V Clásico Mundial de béisbol, abrirá el jueves (noche de este miércoles en Cuba) el quinto partido de fogueo de la selección de la isla en Japón ante los Halcones de Softbank.

De 33 años de edad y natural del poblado de San José, en la occidental provincia de Mayabeque, Leyva se encuentra hace unos días entrenando con el equipo Cuba en Okinawa y considera que el equipo cubano tiene calidad para pelear en el Clásico.

“Desde que llegué siento buena vibra, todo ha funcionado bien. Nosotros tenemos otro sistema de entrenamiento, algo que nos han respetado y también hemos recibido los consejos que nos dan los entrenadores”.

Leyva, quien viene de tener una formidable actuación con los Naranjeros de Hermosillo en la Liga ARCO del Pacífico de México, aseguró que está dispuesto a cumplir la función que le encomiende la dirección.

“No elijo rivales para lanzarle, estoy a disposición del equipo, como me quieran utilizar y contra el oponente que sea, yo estaré listo”.

Elian Leyva considera que el equipo Cuba puede “pelear” en el Clásico Mundial.

“La selección cuenta con buenos jugadores, creo que podemos hacer un buen papel. No sabemos hasta dónde llegaremos, porque todo el mundo se está preparando bien. Esperemos que la suerte esté del lado de nosotros, que lleguen las victorias y poder avanzar lo más posible”.

Leyva sabe que en Cuba la afición estará pendiente de la actuación de la selección en el Clásico.

“Un saludo para el pueblo cubano, que estén pendiente de nosotros, vamos a luchar pitcheo por pitcheo, turno a turno, out a out, inning a inning, para lograr los triunfos que tanto queremos. Sabemos que es una afición concedora de béisbol y eso lo vamos a utilizar a favor para darles un alegrón”.

Elian Leyva tuvo un balance de 7-3 en la Liga ARCO del Pacífico, 2.44 PCL, y en 51.2 entradas propinó 55 ponches.

Hasta el momento, la selección cubana suma 2-2 en sus cuatro topes de fogueo realizados en Japón de cara al Clásico.

Por Guillermo Rodríguez, de Radio Rebelde

Foto: Yuhki Ohboshi

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/314489-elian-leyva-abrira-quinto-partido-de-cuba-en-japon>



**Radio Habana Cuba**